

¿Estás pensando en solicitar una beca Marie Skłodowska-Curie?

Descubre las **experiencias de GenTIC (UOC)**.





“Las becas MSCA son una oportunidad para transformar tu vida investigadora, un puente entre lo que imaginas y lo que puedes construir con tu trabajo y tu visión. Es un reto que requiere esfuerzo, tenacidad y compromiso, pero si sabes que tienes una investigación novedosa para hacer realidad, ve por ello”

Ana María Noguera Durán, Investigadora Marie Curie.

Proyecto Mujeres indígenas interconectando saberes: cuerpos, territorios y tecnologías para la vida (**INDIWOMINT**).



“Ser investigadora postdoctoral MSCA es un honor y un privilegio. Esta beca es una prestigiosa oportunidad que ofrece una financiación sólida para tu proyecto y un importante reconocimiento entre la comunidad académica”

Luana Mathias Souto, Investigadora Marie Curie.

Proyecto Salud reproductiva bajo vigilancia algorítmica (THELMA).

Preparar la propuesta

“En el proceso de preparar la propuesta con GenTIC en la UOC conté con un equipo humano y académico fuerte que me acompañó, me animó y me ayudó a reconocer la potencia que había en mí”

Ana María Noguera Durán, Investigadora Marie Curie. Proyecto INDIWOMINT.

“El proceso de solicitud de la beca MSCA es exigente y complejo, pero gracias al apoyo de GenTIC cada semana pude mantener la motivación para continuar y nunca me sentí sola. Yo vivía en Brasil, en una zona horaria diferente, y la estructura en línea de la UOC lo hizo todo más fácil”

Luana Mathias Souto, Investigadora Marie Curie. Proyecto THELMA.

Aprendizajes

“Los aprendizajes han sido inmensos. En muy poco tiempo, he ganado un mundo. Crecí como investigadora y como persona. Aprendí a liderar mi propio proyecto, a tomar decisiones, a enfrentar desafíos reales. Y descubrí la enorme satisfacción de ver cómo un sueño se puede convertir en realidad”

Ana María Noguera Durán, Investigadora Marie Curie. Proyecto INDIWOMINT.

“Esta experiencia me ha enseñado sobre resiliencia y paciencia. No se trata solo de pasar por un proceso de selección, sino también de creer en una misma y en el valor de tu proyecto. Estuve en la lista de reserva y tuve que mantener la esperanza a pesar de la incertidumbre. Cuando alcanzas tu objetivo y el proyecto empieza, la sensación de logro hace que los desafíos hayan valido la pena”

Luana Mathias Souto, Investigadora Marie Curie. Proyecto THELMA.